



クラスだより こうさぎ1組 1月号

明けましておめでとうございます。冬休みはゆっくり過ごせましたでしょうか。あつという間に冬休みが終わり、3学期がスタートしました！「あけましておめでとう！」とご挨拶し、「サンタさんが来たよ！」「動物園にいった！」「神社に行ってん！神様がおるねんで」と楽しい思い出を沢山お話してくれました。3学期は楽しい行事もたくさんあります♡ 残り少ない日々となりますが、今年もどうぞよろしくお願いします！



終園の日、（2学期）こうさぎ1組さんにもサンタさんがやってきました！プレゼントを開封すると中から「恐竜のおもちゃ」「お医者さんセット」、「固体絵の具セット」、「カードゲーム」（ラッキージラフ、ウーカンカン）が出てきました。大切に使おうね！

お正月遊び

幼稚園では様々なお正月遊びをしました！お手玉に挑戦したり、郵便屋さんごっこで文字に興味を持ったり、コマが回せるようになったり、遊びを通して成長も見られました！昔ながらのお正月の伝統的な遊びに親しみを持ってくれたらと思います！中でも郵便屋さんごっこは大人気です♡まだお友達の名前はかけないのでマークシールを印刷しておいておくと、「この子に書きたい！」と自分でお友達のマークを探して貼っていました！描いた年賀状をポストに投函したら、その日のお当番さんが、集いの後、郵便屋さんに変身してお手紙を届けます。「はやくやりたい！」とお当番が来るのを楽しみにしていました♡

ピザ屋さんごっこ



普段から、折り紙や製作が好きで、折り方の本を見てそれにそって折るというより、茶色の折り紙を丸めて「ベビーカステラ！」や、紙を細く丸めて「ストロー！」など、手を動かしながら見立てて、オリジナル作品を生みだしています。そんなある日、「見てみて！」と嬉しそうに見せてくれた作品を見ると、折り紙でピザを再現していました。集いで紹介すると、ピザ屋さんごっこに発展しました☆彌「私も作りたい！」と子ども同士で教え合って作ったり、メニューやチケット、ピザ窯も子どもたちなりに再現。「ドリンクって書いて！」、「コックさんの帽子は？」と、思い思いに考え、工夫して楽しんでいます！今は段ボールを使ってオリジナルピザを1人1枚作っています。またお家でもお話聞いてみてください！



最初は折り紙でピザもピザ窯も再現していました！

段ボールを用意すると、本格的なピザ窯に…♡

トマトソース！

お金も作らなくっちゃ！

毛糸を素材にみたてて
チョキチョキ

こども動物園

動物や生き物が大好きなこうさぎ1組さんは、動物さんたちが入ってくるのを朝からワクワクして待っていました。モルモットやウサギなど、自分より小さな動物がお気に入りだったようで、誰一人泣かず自分からどんどん抱っこしていく姿に驚きました。途中、餌を手に持ったことで少し大きなミニブタや羊などがどんどん集まってきて、「こわい！」と言い、顔が固まる姿もありましたが…(笑)「豚、イノシシみたいやなあ」「へびはちょっと怖いな」と感想を言いながら余韻に浸っていました！



今月の讃美歌・歌

♪ちいさいひつじが
♪パレード
クラスの取り組み
*うがいをする
*ジャンパーのボタンや
チャックを自分で閉める

